

El Grado de Comunicación de la UJI participa en el proyecto Labcom - Levante de Castelló - 11/04/2015

El Grado de Comunicación de la UJI participa en el proyecto Labcom

► El estudiantado del Grado de Comunicación Audiovisual de la UJI ha participado por segundo año consecutivo en el proyecto Labcom-ciencia para la elaboración de audiovisuales científicos puesto en marcha por la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) de la UJI y el Departamento de Ciencias de la Comunicación. Se suman así 19 nuevas propuestas a los 23 vídeos realizados el curso anterior.